
本 报 讯 （ 记 者
霍虎成） 4 月 21 日，中
央 第 一 生 态 环 境 保 护
督 察 组 向 我 市 转 办 群
众举报生态环境问题 9
件，涉及 5 个县 （市、
区）。其中，盐湖区 3
件、河津市 2 件、芮城
县 2 件 、 临 猗 县 1 件 、
新绛县 1件。

按 照 中 央 第 一 生
态 环 境 保 护 督 察 组 要
求 ， 我 市 已 将 相 关 问
题 在 第 一 时 间 全 部 移
交 所 涉 县 （市 、 区）
办 理 ， 问 题 整 改 和 处
理 情 况 将 及 时 向 社 会
公开。
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本报讯（记者 刘晓瑞）“4月 10日下
午4点左右，我们接到群众反映，北郊马鞍
桥北三巷一号有一做牙的工厂噪声扰
民。下午5点左右我们就已经在现场进行
调查了，用两天时间成功处置了这起噪音
扰民案件。”市生态环境保护综合行政执
法队五分队监察人员郭安全对记者说。

在收到中央第一生态环境保护督察
组交办的群众反映“北郊马鞍桥北三巷一
号有一做牙的工厂噪声扰民”的案件后，
市生态环境局盐湖分局高度重视，迅速安
排环境监察执法人员赴现场进行调查。

经过调查发现，该处属于私人住宅，
共 4 层，面积约 800 平方米，由盐湖区泓

景齿科器械有限公司租用，用于义齿加
工及销售。噪声主要来自位于四楼顶部
平台上的一台气泵，该设备在义齿制作
过程中发出高分贝噪音，对周边居民造
成困扰。

针对此问题，市生态环境保护综合
行政执法队五分队监察执法人员责令该
公司立即停止使用产生噪声的气泵，将
气泵从四楼顶部平台移至一楼储藏间
内，并更换新型变频气泵。

“一楼储藏间的墙面安装了约 10 厘
米厚度的隔音棉，气泵下面放置了专门
的减震气垫，这些措施大幅降低了气泵
发出的声音。我们还专门进行了测试，

整改后，站在房间外，几乎听不到气泵运
行时发生的声音。”郭安全说。

“对于群众反映的各类案件，我们要
求全局人员举一反三，认真排查，加大综
合监管力度，确保各类案件得到妥善处
置。”市生态环境局盐湖分局党组成员靳
满金说。

据统计，1 月至 4 月，市生态环境局
盐湖分局共接到信访案件 97 件，其中
12369 电话举报 67 件、上级转办案件 30
件。举报案件中，大气污染类 53 件、噪
声污染类 17 件、水污染类 3 件、固废污染
类 3 件、其他类 21 件。截至 4 月 20 日，已
办结 90件，剩余 7件正在办理中。

我市快速处置牙厂噪声扰民案件
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本报讯（记 者 王 斌）4 月 20
日，我市召开新创大型蒲剧历史剧《忠
义千秋》研讨会。市委常委、宣传部部
长王志峰出席。

大型蒲剧历史剧《忠义千秋》编创
由市委宣传部、市文化和旅游局主办，
市蒲剧团承办。此前的 4 月 19 日晚，
该剧在临猗县关汉卿大剧院成功首
演。中国戏曲表演学会会长黎继德，
中国艺术研究院研究员、梅兰芳纪念
馆原馆长秦华生，山西省艺术研究院
院长孙文生，山西省戏剧家协会驻会
主席、秘书长、副主席李继民，山西省
戏剧研究所所长祁爱斌、山西省艺术
研究院副院长谢永峰等专家，以及该
剧编剧、导演、舞美、唱腔设计等主创

人员参加研讨会。与会专家对该剧给
予充分肯定和高度评价，认为该剧“有
事、有史、有戏、有玩意儿”，并就该剧
的细节呈现和整体架构等方面提出
了有价值的意见和建议。

王志峰聆听了专家的研讨观点后
指出，全力打造忠义文化突出、地域特
色 鲜 明 的 大 型 蒲 剧 历 史 剧《忠 义 千
秋》，是落实市委提出的“把弘扬关公
忠义文化等优秀传统文化作为政治文
化建设的重要内容”的具体实践。编
创团队要进一步打磨提升该剧，使其
更加突出忠义主题，更能凸显蒲剧特
色；通过进一步推敲唱词细节、推演情
节设置，不断精雕细琢，将其打造成精
品剧目。

我市召开新创大型蒲剧
历史剧《忠义千秋》研讨会

本报讯（记 者 郑 菲）4 月 20
日，我市召开医疗保障基金监管工作
电视电话会议。市政府党组成员刁海
鹏出席。

会上，市医疗保障局相关负责人
通报了去年全市医疗保障基金监管工
作情况并安排部署今年的工作。市中
心医院、市第一医院、盐湖区医疗集
团、山西百汇医药连锁有限公司 4 家
定点医疗机构作了承诺发言。

刁海鹏指出，医保基金是参保群
众的“看病钱”“救命钱”，是维护社会
平稳运行、解决群众疾病医疗后顾之

忧的“压舱石”。各级各部门要高度重
视医保基金监管工作，坚持问题导向，
做好医保基金监管工作。要坚持目标
导向，分类施策，完善监督检查制度、
举报奖励制度、社会监督制度，创新监
管方式，加大惩处力度，加强宣传，
全面推进我市医保治理体系和治理能
力建设。要坚持责任导向，加强组织
领导，推进行业自律，强化联动配
合，持续重拳打击欺诈骗保违法违规
行为，坚决守护好人民群众的“看病
钱”“救命钱”，为全市人民生命健康保
驾护航。

全市医疗保障基金监管工作
电视电话会议召开

本报讯（记 者 邢智轩）4 月 20
日，市纪委监委机关召开党史学习教
育宣讲报告会。市委党校副校长、法
学教授郝向耕受邀作专题报告。

报告会上，郝向耕以“百年辉煌，风
华正茂”为主题，从深入学习领会习近
平总书记关于党的历史的重要论述，充
分认识开展党史学习教育的重大意义；
认真研读党史基本著作，全面了解中国
共产党百年奋斗的光辉历程和历史性
贡献；深刻把握开展党史学习教育的重
点；开展党史学习教育，要学懂弄通做
实习近平新时代中国特色社会主义思
想 4 个方面作了专题报告。报告会还
组织观看了《镜鉴——衡阳、南充违反
换届纪律案件警示录》教育片。

会议指出，市纪委监委机关全体

党员干部要深刻认识开展党史学习教
育的重大意义，坚持学习党史与学习
新中国史、改革开放史、社会主义发展
史及纪检监察发展史相贯通；要从党
的非凡历程中深刻感悟马克思主义的
真理力量和实践力量，坚持不懈地用
习近平新时代中国特色社会主义思想
武装头脑、指导实践、推动工作；要从
党史中深刻汲取正反两方面历史经
验，做到政治坚定、维护核心、听党指
挥、服务人民，公道正派、铁面无私、廉
洁用权、拒腐防变，敢于亮剑、善于斗
争、秉公执纪、严格执法；要深刻认识
衡阳、南充违反换届纪律案件给党和
人民事业造成的严重危害，严守党的
政治纪律和政治规矩，不断增强政治
意识、纪律意识，严守纪律“底线”。

市纪委监委机关
召开党史学习教育宣讲报告会

本报讯 党 史 学 习 教 育 开 展 以
来，河津市委宣传部立足实际，开展

“素质能力提升月”活动，推动党史学
习教育走深走实，为各项重点工作开
展奠定良好基础。

该市市委宣传部机关全体人员坚
持学党史、悟思想，结合意识形态、文化
事业和文化产业发展、新闻舆论宣传等
内容进行系统学习，并积极开展批评与
自我批评，自查自纠和互提意见，明确
整改方向和工作重点，做到了整改措施
具体，整改落实有力，整改效果明显。
通过活动，全体人员强化了责任担当，

改进了工作作风，提高了工作能力，形
成了比学赶超、实干担当、干事创业的
良好氛围。

下一步，该市市委宣传部将推动
党史学习教育与重点工作深度融合，
加快推进新时代文明实践中心建设、
策 划 举 办 庆 祝 建 党 100 周 年 系 列 活
动、新闻宣传、理论武装、舆情监测、文
旅融合发展、培育国家级文明村镇、布
局省级文明城市创建、选树表彰系列
先进典型、开展素质提升工程等十项
重点工作落实。

（申海霞）

河津市委宣传部

推进党史学习教育走深走实

“承诺，就要兑诺。道路封闭施工
前，承诺 4 月 20 日恢复通车，就要全力
以赴攻克难关实现承诺，真正把为民办
实事落到实处！”4 月 20 日 7 时许，在中
心城区圣惠路立交桥正式恢复通车仪
式现场，市住建局圣惠路立交桥维修加
固工程负责人张耀峰自信满满地说。

当天，经过 3 个多月的紧张施工，
圣惠路立交桥恢复正常通行。作为中
心城区城建重点工程，此次圣惠路立交
桥做了哪些维修加固？加固后有何变
化？对此，记者一行采访了该工程负责
人张耀峰及项目施工单位负责人。

张耀峰表示，桥梁的维修加固主要
是在旧桥的基础上，经过科学分析，结合
桥梁实际和面临的问题，采用合适的维
修和加固技术，对既有桥梁进行维修、加
固、管理、养护，使其安全性、承载量、使
用寿命得到提高。此次维修加固是圣恵
路立交桥建成投运以来的第三次维修加
固，主要建设内容为桥梁两侧引桥、主桥
空心板梁底、主桥 T梁梁底的加固改造，
以及主桥、引桥连通道及桥梁两侧的美
化、亮化等配套设施建设。

桥梁维修加固，其整体支撑的不可
控性要求的施工技术特别高。如施工
技术不到位，或者哪个环节疏忽，就会
造成整个大桥坍塌。张耀峰说，为确保
整座大桥安全有序加固，施工单位提前
吃透整个大桥的设计图纸，多次现场勘
查，会同设计单位明确整个大桥加固的
重点及关键环节，并精准详细地制订了
维修加固实施方案。同时，提前对大桥
进行整体测试和应急演练。

作为一座跨南同蒲铁路的立交桥，
其维修加固施工要同铁路部门进行对
接。而涉及铁路段的施工，恰好也是整

个工程最困难的部分。项目施工单位
相关负责人刘俊说，因为南同蒲铁路实
现电气化，铁路高压线距桥面只有 1.2
米，给整个施工带来了极大困难。要安
全施工，必须同铁路部门做好沟通，利
用铁路运行的“窗口期”停电施工。最
终，经过多次沟通后，整个工程工期定
为 12 天，具体施工时间为每日 5 时至 8
时。刘俊说，每天的施工时间仅有 3 个
小时，除去钢架安装、拆卸和撤离等工
序，具体施工时间仅有两个小时。为加
快进度，他们将施工人员由两组增加至
4组，终于确保在第 11天完成施工。

大桥维修加固，因使用年限及日常运

行等因素影响，往往给工程造成不可预期
的工程量。张耀峰告诉记者，整个大桥桥
梁经过高压水枪清洗后，一些关键环节的
病害及破损程度远远超过预期。为解决
这些问题，他们对混凝土破损、空洞、剥
落、露筋等部位先凿除松散混凝土，再用
改性环氧砂浆填充补平。而在更换桥面
伸缩缝时，他们发现部分梁头已经损坏，
必须修复。但是伸缩缝的作业空间十分
有限，需要工人趴在地上手工操作，使得
整个工程量增大了不少。

为降低车辆通过桥体时的振动效
应，解决桥梁上部结构振动大的问题，
延缓桥体裂缝发展，方便后期对桥体更

好地进行管理，刘俊说，他们选择在主
桥主跨底板、引桥 T 梁底部及侧面、引
桥腹板底部及侧面粘贴碳纤维布，因为
纤维布在加固结构中承担拉应力，可以
改善构件的受力状态，限制裂缝的产生
和发展。在粘贴碳纤维布之前，首先需
要对墙体对应部位进行冲洗、病虫害防
治，此次圣惠路立交桥加固工程目前已
使用了 7245 平方米碳纤维布。

刘 俊 介 绍 ，圣 惠 路 立 交 桥 全 长
699.84 米，其主桥全长 40.48 米，由一跨
18.66 米跨径的斜钢筋混凝土预制简支
T 梁和两侧变跨径的钢筋混凝土简支
异性空心板组成。由于桥体较长，共需
要更换支座 554 个，难度较大，施工单
位需要对梁体进行一次性顶升。顶升
前还需要对拟顶升的跨梁体的桥梁基
础、墩台、主梁、桥面系和附属工程的技
术状况逐一进行检查。施工过程中，为
确保梁体安全，施工单位一次性调用
150 多台单个 100 吨的 PLC 液压控制系
统千斤顶，在将需进行更换的支座取出
后，检查、处理原支座垫石的缺陷，并按
照规范要求放置支座，确保桥梁稳固。

施工涉铁、技术要求高、工程量大，
还要按期完工。张耀峰说，为确保整个
工程按照既定目标完成，项目部制订了
周计划施工方案，一周一调度，全力加
班加点赶工期。

据项目部统计，该工程现已完成整
体工程量的 80%，主桥体的加固也已完
成 95%，桥面的平整改造已完成。目
前，桥外立面的美化、亮化工作以及扫
尾工作正有序推进。张耀峰表示，下一
步，将合理安排施工进度，高标准高质
量完成桥体亮化美化及扫尾工程，向全
市人民交一份满意的答卷。

圣惠路立交桥正式恢复通车
本报记者 祁克宁 王 棉

4月 20日，圣惠路立交桥（河东西街—红旗西街）通车。本报记者 金玉敏 摄

本报讯（记 者 乔 植）4 月 20
日，从市公安局交警支队获悉，即日起
中心城区体育公园地下停车场试运
行，试运行期间免费向社会开放。

据了解，在市公安局党委的统一
部署下，市公安局交警支队协同市城

市管理局完善了中心城区体育公园地下
停车场相关设施、设备，目前已具备全天
候停车功能，可提供 416个停车泊位。

近年来，我市车辆拥有量持续爆发
式增长，但停车位却相对增长较慢。尤
其是中心城区，城区面积持续扩大，人口

增长较快，公共停车位更是捉襟见肘。
体育公园这 400 多个停车位投用后，将
大大缓解市中心医院等体育公园周边单
位的停车难，对整个河东东街的停车难
也将起到一定缓解作用。

市公安局交警支队有关负责人表
示，下一步，公安交警部门将积极协调
相关单位，加快推进中心城区停车场
建设和部分停车场整合力度，提高泊
车位利用率，进一步缓解群众出行停车
难问题。

中心城区体育公园地下停车场试运行
试运行期间，416个停车位免费向市民开放

闻喜县阳隅镇小张村党支部以党史学习教育为契机，开
展“我为群众办实事”实践活动，实行党员包组包户，帮助村民
解决发展设施农业和养殖业两大产业中存在的技术、资金、用

水等实际问题。图为 4 月 18 日，该村村干部在村民大棚内了
解油桃生长情况，帮助解决油桃缺管理技术问题。

特约摄影 温徐旺 摄

截至 4 月 19 日，新华-中国（运
城）苹果价格指数报 564.47点。本期
运城产区交易氛围仍然相对冷清，整
体走货速度缓慢，其中低价格膜袋苹
果略快于其他规格苹果，降价出货态
势延续，整体行情继续下滑。

根据监测情况，当期指数延续
下行态势，产区各规格品价格较前
期轻微下调。具体来看，红富士苹
果 纸 加 膜 80 及 85 规 格 价 格 约 为
1.11元/斤，膜袋 80及 85规格苹果价
格约为 0.74元/斤，纸袋 75规格苹果
价格约为 1.10 元/斤，纸袋 80 及 85
规格苹果价格约为 1.60元/斤。

全国现货市场行情总体维持稳
弱。销区批发市场中苹果库存仍然
相对充足，但终端消费并无较大改
善，时令水果陆续上市冲击苹果消

费，市场走货情况一般。产区方面，
受销区市场疲软表现拖累，果农急
售心理普遍增强，多选择降价清库，
客商挑拣压价，优先选择自有货源
出库，优质货源价格相对稳定，一般
货源价格下滑相对明显。

期货市场方面，苹果期价震荡
运 行 ，4 月 19 日 AP2110 收 报
5670.00 元/吨 ，较 4 月 12 日 下 跌
278.00 元/吨，跌幅 4.67%。产区高
库存压力下，降价走货现象普遍，五
一节假日利好尚不明显，预计短期
内产区整体行情盘整下滑，但下滑
空间将视五一走货情况而定。新季
果方面，当周陕西等部分产区出现
雨雪降温天气，但目前来看影响有
限。后市需继续关注五一备货情况
及异常天气情况。

新华-中国（运城）苹果价格指数周报
（4月 13日—19日）

本报讯 党 史 学 习
教育开展以来，垣曲县皋
落乡做好“五结合”文章，
扑 下 身 子 摸 民 情 、解 民
忧、办实事 ，推动党史学
习教育走深走实。

把 党 史 学 习 教 育 与
巩固脱贫成效结合起来，
建 章 立 制 巩 固 脱 贫 成
效 。 建 立 对 不 稳 定 脱 贫
户 、边 缘 户 、收 入 骤 减 或
支 出 骤 增 户 的 监 测 预 警
体系，为脱贫不稳定户和
边缘群体购买防贫保险，
推 进“ 人 人 持 证 、技 能 社
会”全民技能提升工程。

把 党 史 学 习 教 育 与
推动乡村振兴结合起来，
凝 心 聚 力 推 进 乡 村 振
兴。加快发展休闲旅游、
文 化 体 验 、养 生 养 老 、农
村电商等新产业新业态，
持 续 推 进 农 村 饮 水 安 全
巩固工程，推进天然气和
自来水入户工程。

把党史学习教育与人
居环境整治结合起来，常
抓不懈整治人居环境。大
力改善人居环境，启动中
心村建设，实施地下排水
管网建设等。重拳出击整
治环境污染，加大对建筑
垃圾、农村“三烧”等的监

管查处力度。
把党史学习教育与优化营商环境

结合起来，多措并举优化营商环境。
优化便民服务，打造为民服务直通车；
做好项目谋划、对接、实施工作；强化
企业督导检查，对破坏营商环境的行
为“零容忍”。

把党史学习教育与“三零”创建工
作结合起来，双管齐下抓好“三零”创
建。强化网格化体系建设，发挥网格
长和人民调解员的作用，及时化解各
类矛盾纠纷。抓好森林防火、安全生
产、信访等重点工作。 （裴丽丽）

垣
曲
皋
落
﹃
五
结
合
﹄
抓
实
党
史
学
习
教
育

环保督察 边督边改


